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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Caba frio 

Requerimento N2 0084/97 

SOLICITA AO SECRETÁRIO NACIONAL DOS DIREITOS HUMANOS 	DO 
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, DR. JOSÉ GREGÓRIO, A REALIZAÇÃO DE 
SEMINÁRIO SOBRE ANEMIA FALCIFORME, VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE 
SISTEMA DE DIAGNÓSTICO DA DOENÇA EM NOSSO MUNICÍPIO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente áo Secretário 
Nacional dos Direitos Humanos do Ministério da Justiça, Dr. José 
Gregório, solicitando através do Grupo de Trabalho 
Interministerial para a Valorização da População Negra, a 
realização de Seminário Sobre Anemia Falciforme e posterior 
estudo de Convênio para implantação de Sistema de Diagnóstico da 
doença e treinamento de Agentes Comunitários de Saúde em nosso 
Município. Solicita ainda, ciência do presente Requerimento ao 
Dr. Carlos Moura, Secretário Executivo do Grupo Interministerial 
citado. 

SALA DAS SESSÕES, 10 de Junho de 1997. 

JUSTIFICATIVA 

Com a criação do Grupo de Trabalho Interministerial 
para a Valorização da População Negra, por Decreto 	do 
Presidente, Fernando Henrique Cardoso, o Governo Federal 
instituiu políticas específicas em diversos setores para atender 
as demandas dos afros-descendentes, dentre esses setores 
destaca-se, o de saúde pública. 
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Entre várias correntes de pensamento sobre 
particularidades de saúde da população negra, uma corrente 
chamada de contemporânea, dentro de uma abordagem científica, 
sem receio de externar a problemática de saúde da população 
negra, propunha uma vez 	detectada 	essa 	problemática, 
instrumentos de conscientização para encaminhamento de 
soluções. 

Entre as questões detectadas, merece maior destaque, 
uma doença desconhecida da população, a Anemia Falciforme, 
cientificamente comprovada de incidente predominantemente sobre 
a população afro-descendentes e segundo dados do 	Grupo 
Interministerial, publicados na Revista Black People, já conta 
com sinalizadores suficientemente convincentes para justificar 
sua prioridade com problema de saúde pública. 

Eis, as razões do nosso Requerimento, visando dotar 
o nosso município das condições de avanço dentro do assunto. 

SALA DAS 'ESSES, 10 de Ju 	997. 
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